

Peine, den 21.03.2025

Dr. Ralf Zornemann
Kreisvorsitzender

Kreisverband@fdp-peine.de
www.fdp-peine.de

Kreisverband Peine
Werderstraße 28
31224 Peine

Pressemitteilung Kreisparteitag der FDP-Peine

Am 20. März fand der reguläre Parteitag des Kreisverbandes Peine statt. In seinem Rechenschaftsbericht analysierte der Kreisvorsitzende Ralf Zornemann die Ursachen des schlechten Wahlergebnisses bei der Bundestagswahl. Die FDP hatte die richtigen Programme und als einzige Partei Konzepte die Zukunft auch ohne gigantische Schuldenberge zu gestalten. Allerdings sei es der Bundestagsfraktion nicht gelungen, diese Konzepte konsequent zu vertreten. Für die einen haben wir jeden Rot-Grünen Unsinn mitgetragen, für die anderen waren wir die ewigen Nörgler und Verhinderer. Nachdem Anfang 24 das Ampelaus per Mitgliederbefragung noch verhindert wurde, stieß die Kehrtwende und das Ampelende im November in der Bevölkerung auf Unverständnis.

Ralf Zornemann machte den Mitgliedern Mut. Jetzt kommt es auf die Basis an. Mit guter Arbeit wollen wir eine erfolgreiche **Kommunalwahl in 2026** gestalten. Anschließend erfolgte eine lebhafte Aussprache.

Aktuell gab es die Aufnahme zweier neuer Mitglieder. In den Vorstand wurden Marcus Seelis als Schatzmeister und Arnick Emge als Schriftführer gewählt. Tim Müller und Thomas Beckerbauer rückten in den Vorstand als Beisitzer nach.

Dirk-Heinrich Heuer wurde für sein Engagement als Bundestagskandidat und für 25 jährige Mitgliedschaft geehrt. Auf 30 Jahre Mitgliedschaft kann Daniel Gelmke zurückblicken. Ihm wurde für seine 10 jährige Tätigkeit als Schatzmeister gedankt.

Dr. Ralf Zornemann
Kreisvorsitzender